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“ Sull’Isola Pedonale in centro bene il si degli ex Forza Italia e Sicilia Futura. Adesso coerenza in 
aula . Chi ci amministra ha fatto carta straccia del Piano Urbano del Traffico senza dare alternative”.  
 
 
 
 
“ Dopo tre anni scopriamo che gli ex Forza Italia e Sicilia Futura hanno sbagliato il loro candidato a 
Sindaco ed abbracciato invece il programma elettorale ed il lavoro svolto dalla precedente 
Amministrazione Pino. L’Isola Pedonale che oggi richiedono sia i consiglieri ex Forza Italia che i 
consiglieri comunali di Sicilia Futura è esattamente quella contenuta nel piano urbano del traffico, 
da entrambi osteggiato tre anni fa, e che però l’Amministrazione Formica non ha voluto attuare 
preferendo altre vie che hanno solo creato ulteriore caos. Sicilia Futura è in amministrazione con 
Formica e, alla luce di questa ulteriore presa di posizione, dovrebbe decidere di staccare la spina 
piuttosto che andare avanti a tentoni e con tante critiche come fatto sul Piano Spiagge oppure adesso 
sulla istituzione dell’Isola Pedonale in centro. Tre anni fa avevano abbracciato il programma 
dell’attuale Sindaco ma evidentemente il ripensamento di oggi dimostra che hanno clamorosamente 
sbagliato. Sugli ex Forza Italia da aggiungere che le prese di posizione sui giornali vanno bene ma 
siano consequenziali anche in aula dove quando si è parlato di Piano Urbano del Traffico, della sua 
attuazione e delle storture messe in atto dall’attuale amministrazione sull’argomento, hanno 
applicato il gioco del silenzio rimanendo muti di fronte alle esigenze di una città. Che oggi siano 
sulla stessa lunghezza d’onda con noi è fatto che va preso con soddisfazione e che certamente 
metterà gli uni e gli altri nelle condizioni di votare insieme una mozione sulla immediata 
applicazione del Piano Urbano del Traffico che presenteremo nei prossimi giorni e che prevede 
appunto l’istituzione dell’Isola Pedonale nel centro cittadino. Siamo certi che non si tratti di 
proclami pre elettorali e lo dimostreranno in aula con i fatti. Non possiamo che ribadire la nostra 
vicinanza ai commercianti del centro che richiedono l’attuazione di quanto studiato anni fa e che va 
quindi applicato. Per noi è l’unico modo di rivitalizzare un centro cittadino che sta lentamente 
morendo e che va riqualificato e messo in condizione di essere non solo alternativa ai centri 
commerciali ma punto di riferimento per una moltitudine di iniziative. Si riprenda in mano il Piano 
Urbano del Traffico e si doti Milazzo di quei parcheggi in Via Impallomeni, in Via Umberto I; si 
utilizzino le aree di parcheggio a levante e Ponente riappropriandosi di quelle aree e mettendolo al 
servizio della collettività ( e non di singole e sporadiche iniziative) ed utilizzando qual sistema del 
trasporto pubblico integrato che con una telefonata agli uffici, l’attuale Sindaco ha bloccato proprio 
sul nascere appena eletto. Soluzioni a problemi, senza proclami. Soluzioni fattibili ed attuabili e che 
solo la scarsa visione di città da parte di chi ci amministra, ha bloccato senza trovare alternative che 
non siano stati semplici disastri politici ed amministrativi. Presi come sono a parlare solo ed 
esclusivamente di bilanci e bilancini, in amministrazione non trovano più il tempo per interessasi di 
Milazzo. “ 


